

L'AST de Fès a organisé sa huitième journée

Compte Test - 2012-10-09 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

La 8e journée de l'Association de santé au travail (AST) s'est déroulée ce samedi à Fès sous le thème : «Impact des thérapeutiques sur l'aptitude des salariés». Cette journée, qui a connu la participation de professionnels et représentants d'organismes publics concernés, a passé en revue les moyens de promouvoir le niveau des services de santé fournis à cette catégorie du tissu économique national.

Les différents intervenants ont mis l'accent à cette occasion sur l'importance du rôle des médecins du travail, particulièrement en matière de contrôle de l'hygiène et de la sécurité sanitaire des salariés, mais aussi dans la réduction des accidents de travail, grâce au suivi de l'état de santé des salariés, d'une part, et à la contribution au renforcement des dispositifs de sécurité dans le lieu du travail, de l'autre.

Ils ont estimé, à cet effet, que l'entreprise se doit d'adopter des mesures préventives pour la protection des salariés, telles qu'elles sont contenues dans le code du travail, insistant sur la corrélation entre qualité, sécurité du salarié, conditions de travail et rendement.

Les exposés, présentés lors de cette journée, ont traité de thématiques liées à la rhinite allergique, le diabète et le travail, la souffrance psychologique au travail, la préservation de la santé et la sécurité des salariés entre droit et réalité, la jurisprudence en matière d'accident du travail et la responsabilité médicale.